

**Einwohnerfragestunde zum Stadtrat Köthen am 02.März 2021**

**Anfrage an die Kreistagsabgeordneten der demokratischen Parteien,  
die auch Stadträte der Stadt Köthen sind :**

Hier konkret an : Georg Heeg,Uwe Schönemann,Bernd Hauschild,Christina  
Buchheim,Ronald Maaß

**Ist das Gesundheitsamt des Landkreises Anhalt-Bitterfeld personell (quantitativ und qualitativ, insbesondere hinsichtlich der persönlichen Qualifikation) ausreichend ausgestattet um den Herausforderungen der aktuellen und zukünftiger Pandemiebekämpfungen auf lokaler Ebene gewachsen zu sein ?**  
Hintergrund der Fragestellung ist die Befürchtung, dass die zukünftige Sicherung der Gesundheitsversorgung, incl. Risikoeinschätzung, für alle Bürger in zunehmendem Maß ein hohes Niveau statistischer Erfassung und mathematischer Verarbeitung gesundheitsrelevanter Informationen verlangen wird.  
Die Frage kann auch später (nach erfolgter Recherche) beantwortet werden.